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DE MUERTE
^Presidente electo señaló que revisará cada uno de los casos existentes una 
vez que éstos lleguen a su escritorio.
*Agregó que "voy a trabajar por terminar con la delincuencia en Chile".

El Presidente electo Ricardo Lagos, reiteró la posibilidad de establecer 
una modificación que derogue la pena de muerte siempre que la cadena 
perpetua sea una realidad. Estas declaraciones al ser consultado por la prensa 
respecto de la sentencia a muerte resuelta por la Corte de Apelaciones de 
Chillán, en contra del violador y asesino de un menor de 11 años.

Lagos afirmó que si la pena de muerte existe es importante que el 
Presidente analice caso a caso, sin embargo, -aclaró- "me gustaría establecer 
una modificación donde la cadena perpetua sea realmente perpetua, ya que de 
ser así se puede pensar en establecer la derogación de la pena de muerte".

El nuevo Mandatario señaló que está a favor de la vida, y por lo tanto 
"me perece muy difícil que los seres humanos la tomen, no obstante que 
existan casos que clamen por ello".

Ricardo Lagos, reconoció que si bien hay actos de violencia que 
merecen la más amplia condena, "tenemos que esforzamos por erradicar la 
delincuencia en el país, eso es lo importante y a eso me he comprometido. 
Voy a trabajar por terminar con la delincuencia en Chile".

Sobre este tema, Lagos informó que ya está trabajando con el ministro 
de Justicia y que próximamente se reunirá con la Fundación Paz Ciudadana, 
institución que ha manifestado interés en colaborar con el nuevo gobierno, a 
partir de un encuentro de trabajo fijado para los últimos días de este mes. 
"Chile está a tiempo, la delincuencia ha aumentado pero estamos en 
condiciones de derrotarla y eso es lo que me propongo hacer", enfatizó el 
recién electo Presidente.

Respecto de la rehabilitación de los reos, Ricardo Lagos precisó que 
hay un tercio de los delincuentes que va a la cárcel por primera vez y que es 
allí donde hay que fortalecer los programas tendientes a lograr una reinserción 
efectiva de esas personas.

Estas afirmaciones las efectuó tras reunirse con las directivas del 
Colegio Médico y la Logia de la Masonería, encabezadas por Enrique Accorsi 
y Jorge Carvajal, respectivamente.
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